

sait son anneau. Les élèves du séminaire eurent aussi l'honneur d'être introduit à Son Excellence par leur pasteur.

Après une heure de repos, le vénérable visiteur suivi du personnel de l'évêché et du séminaire se rendit au couvent des Filles de Mde d'Youville où quelques chansons habilement exécutées et suivies de la présentation d'un bouquet, procurèrent une agréable récréation à Son Excellence. On se dispersa alors pour se rendre à la bénédiction du Très-Saint-Sacrement. Après cette demi-heure d'adoration, Son Excellence prit le souper après quoi Elle s'amusa pendant deux heures à écouter les histoires des vénérables missionnaires présents, en autres les RR. PP. Lacombe, Lestanc, Tissier et Doucet.

Le lendemain, Dimanche (18 octobre,) c'est une journée vraiment grandiose pour les paroissiens. Son Excellence le Délégué est conduit de l'évêché à la cathédrale en pompeuse procession; il procure à ces bons citoyens l'honneur d'assister à sa messe pontificale; après le Saint-Sacrifice, il écoute avec bonté une longue adresse contenant les sentiments du clergé du diocèse de Saint-Albert lue par notre digne prélat; il écoute aussi les deux adresses du peuple; il y répond en français et en anglais par des paroles encourageantes concernant la propagation de notre sainte foi. Immédiatement après ces discours, le peuple est invité à venir baiser l'anneau de leur vénérable hôte. Quel bonheur pour eux de venir tous un par un toucher des lèvres l'anneau de celui qui représente le pape! Après cette rare cérémonie on reconduit son Excellence à l'évêché en une nouvelle procession: à son passage tous se courbent pour recevoir sa bénédiction.

C'est alors seulement que l'illustre personnage put prendre son dîner. Il fut ensuite invité à visiter le séminaire. Là, Son Excellence reçut du supérieur et des élèves une adresse, l'une en latin, l'autre en français, et une autre en Anglais, formant des vœux de bonheur, de félicitation et de reconnaissance dont leurs cœurs étaient remplis.